



DECLARACION DE LA FACRE José Martí.

Compañeras y Compañeros de FACRE, cubanas y cubanos dignos, amantes de la Patria.

Corren tiempos de fieros combates y es importante e intuitivo que en nuestro actual estado de enfrentamiento a las políticas agresivas del gobierno de los Estados Unidos de América, cerremos más aún filas y tomemos como prioridad la acción contundente matizada en herramientas de denuncias directas en redes sociales, eventos de participación ciudadana, en fin en cualquier contexto que se propicie, dado que el imperialismo estadounidense, en franco proceso de declive sistémico, embestirá con más fuerza contra los países que opten por el camino de Cuba y lo que demuestra en demasía: resistencia, dignidad y capacidad de lucha para no ser ni sometida brutalmente ni violentada en sus derechos como nación libre e independiente.

El pueblo de Cuba, cual épico y flamante guerrero, está y estará en primera línea de combate contra los ataques imperiales. Debemos hoy, más que nunca, evocar a nuestros héroes y mártires en la proverbial frase "Nacimos para vencer y no para ser vencidos".

Las y los hijos de Cuba sabrán ser dignos con la tarea de defender a ultranza, en cualquier sitio y escenario, los logros y legados escenificados en nuestra linda historia patria. Hoy en tiempo real, en el mundo y en Europa, donde residimos, somos muchos cubanos y cubanas que luchamos con una alta convicción heredada y emanada por nuestros principios revolucionarios y criterios de nación forjada, de forma intrínseca, en la independencia y la soberanía, y esa es la fuerza para combatir las múltiples acciones y políticas de asfixia contra nuestro país: criminal maquinaria que conforma el genocida y brutal bloqueo económico.

Por lo tanto, damos sólido apoyo directo, efectivo y sustancial a las acciones emprendidas por el gobierno y pueblo cubanos, en el plan de acción y lucha contra la barbarie puesta en marcha por el imperialismo y sus lacayos

En la actual arremetida del gobierno de los Estados Unidos con nuevas falacias, vilipendios y la pretensión de legitimar el vergonzoso bloqueo en su argot criminal contra la revolución cubana, las y los integrantes de las asociaciones miembros de la FACRE José Martí, se unen con altruismo para dejar claro que sabremos defender la Patria, denunciando en los foros internacionales, en nuestros espacios digitales y demás escenarios, los planes de acción que se dirijan a socavar la soberanía de Cuba, a condurar los actos de chantaje, presión u otras formas de agresión que lleven adelante, tanto EEUU como cualquier otro gobierno servil a intereses imperiales.

Tomando en cuenta que se avecina la votación en Naciones Unidas de la resolución de condena presentada por nuestro país natal contra el bloqueo, nos pronunciamos, contundentemente, nuestro total rechazo a la continuada barbarie que lleva a cabo el actual gobierno del Sr. Trump con nuevas medidas que arrecian el bloqueo impuesto de manera ilegal, unilateral y violando los derechos del pueblo cubano, diversas resoluciones internacionales y las más de 30 ocasiones que en la Asamblea General de la ONU el mundo ha dicho ¡No más bloqueo!

Que Cuba sepa con certeza que la FACRE José Martí está a tu lado, con la firmeza, en todo el accionar de lucha de nuestro pueblo y gobierno revolucionario.

Más firmes que nunca decimos, frente a tanta injusticia y ofrenda, que ¡A Cuba se respeta!

Alzamos nuestras voces para decir: ¡No al chantaje y presión a los pueblos del mundo!, ¡No a la mentira y la distorsión de la realidad cubana!, ¡Abajo el criminal bloqueo imperial!

¡Viva Cuba revolucionaria!

¡PATRIA O MUERTE!, ¡VENCEREMOS!